

# ARCHITECT

Riconosciuti validi per un'efficiente visione in



**ALBO  
degli  
OPTOMETRISTI**

Sezione culturale di Federottica



**BORMETT**

# ARCHITECT



**TAVOLO MOD. ARCHITECT** - Caratteristiche tecniche: tavolo da disegno elevabile e inclinabile fino a 30° mediante quattro colonne telescopiche di diam. 45x2 mm., unite fra loro per mezzo di traverse da 40x30. Bloccaggio dell'elevazione e inclinazione tramite quattro volantini e possibilità di inclinare il piano su 2 lati opposti. Piedini regolabili al pavimento. Sottopiano in lamiera forata. Altezza da 64/104 cm. Possibilità di applicare piano luminoso. Piano in laminato faggio sp. 24 mm. con bordi e spigoli arrotondati in massello di faggio. Verniciatura a polvere epossidica con pretrattamento antiossidante e successiva cottura a 180°. Dimensione piano: 75x105 cm/70x140 cm/80x160 cm.



**TABLE MOD. ARCHITECT** - Technical features: Drawing table with adjustable elevation and inclination up to 30° by means of four telescopic posts  $\varnothing$  45x2 mm, square tube connecting the posts 40x30. Elevation and inclination locking by means of four handwheels and possibility to incline the top on two opposite sides. Adjustable feet. Sub-surface made of punched plate. Height from 64x104 cm. Possibility to apply light top. Beech laminate top, thickness 24 mm., with chamfered edges and corners made of beech heartwood. Epoxy powder painting with antioxidant treatment and subsequent baking at 180°. Top's dimension: 75x105 cm/70x140 cm/80x160 cm.



**TISCH MOD. 'ARCHITECT'** - Technische eigenschaften: Zeichentisch, der in der höhe verstellbar ist als auch bis zu 30° geneigt werden kann, durch vier teleskopstangen mit einem durchmesser von 45x2 mm; die stangen sind unter sich durch eine querstange mit durchmesser 40x30 verbunden; die feststellung der höheneinstellungen als auch der neigung wird durch vier handräder ermöglicht; die neigung der tischplatte kann auf beiden gegenüberliegenden seiten erfolgen. Stellfüße auf bodenebene. Unteres fach aus gelochtem blech. Höhe von 64x104 cm. Es besteht die möglichkeit, eine beleuchtete oberfläche anzubringen. Schreibplatte mit Buche beschichtet, Stärke 24 mm. mit abgerundeten Ecken und Kanten aus massiver Buche. Epoxydpulverlackierung mit vorheriger Antioxydationsbehandlung und darauffolgendem Brennverfahren bei 180°. Arbeitsplatte 75x105 cm/70x140 cm/80x160 cm.

A Norme UNI

Colori/Colors/Farben: Azzurro RAL 5015 - Verde RAL 5018 - Blu RAL 5023 - Rosso RAL 3000 - Giallo RAL 1018 - Arancio RAL 2004 - Marrone RAL 8019 - Alluminio RAL 9006 - Nero opaco



26836 MONTANASO LOMBARDO (LO) • ITALY • Via Industria, 8  
Tel. (0371) 68003 - Telefax (0371) 68002  
www.bormett.com  
e-mail: info@bormett.com

